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人形小路花まつり
11日（土）人形小路の会の主催で「人形小路花まつり」が行

われました。スタンプラリーや白象のパレード、ステージイベン
トやマルシェなど、さまざまなイベントが行われ、吉浜小学校の
子どもたちもたくさん参加していました。

天候にも恵まれ、象を引く子どもたちの中には汗を滲ませている子もいましたが、皆、笑顔で楽
しく白象を引いていました。地域に伝わる伝統行事、大切に引き継いでいきたいものです。

「花まつり」とは、お釈迦様の誕生を祝う伝統的な行事。吉浜
地区の花まつりでは、白象のパレードやお釈迦様の誕生仏に甘
茶をかける「甘茶かけ」も行われています。
白象のパレードについては、お釈迦様の生母である摩耶夫人

が6本の牙を持つ白象が夫人の胎内に入る夢を見て、その後、
お釈迦様をご懐妊したことを知ったという逸話があります。こ
のことから、「白象がお釈迦様を運んできた」と信じられるよ
うになり、お釈迦様の誕生祭である花まつりには、白象が登場
するようになったと言われています。

◇白象のパレードに参加して
白象は思ったよりも重たくて、力がいりました。人がいっぱいいて大変だったけど、楽しく

引っ張ることができました。 ２年 上野颯太さん
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あいさつで結ぶ仲良しな吉小
１０日に行いました全校集会で、6年 藏元慎之介さんに児童会長として所信表明を行ってもら

いました。内容は以下のとおりです。

児童会役員のみなさんは、「あいさつ」を中心に学校を盛り立てていきたいと考えました。あい
さつを交わすことの喜びやそこからもらえる元気があることを実感しているからこそだと思いま
す。
今朝、出勤の途中で一人の女の子と一緒になりました。この日は交通死亡事故０の日で、吉浜小

学校区の主な交差点には、交通指導員さんや高浜市職員の方が立ってくれていました。この女の子
は交差点で交通指導員さんに、「おはようございます」と自らあいさつをしました。そして、ちょ
うど前から来た自転車の高校生にも、「おはようございます」とあいさつをしていました。知らな
い人だと思うのですが、自らあいさつをする様子を見て、大変嬉しく思いました。
私は毎日、門に立ち、子どもたちとあいさつを交わしています。慎之介さんが話したように、私

も子どもたちから日々元気をもらっています。ありがたいことです。
子どもたちのあいさつにもいろいろあって、いつもすてきなあいさつを聞いています。元気よく

大きな声であいさつをする子、にこにこ楽しそうな表情であいさつをする子、先にあいさつ（「先
手のあいさつ」と呼んでいます）をする子、目を見てあいさつをする子、頭を下げながらあいさつ
をする子、まだまだ恥ずかしいのでしょう、頭だけ下げていく子や自信なさそうに小さな声であい
さつをする子もいます。その子らしいあいさつが聞かれています。「あいさつするのは当たり前だ
から」だけでなく、あいさつのよさを感じ、みんなが率先してあいさつをするようになっていくよ
う児童会のみなさんも教員もいっしょになってやっていきたいと思っています。
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あいさつについて聞いてみました
Q：いつも元気よくあいさつをしていますね。どうしてそんなすてきなあいさつができるのか

な？
A：いつも元気いっぱいだからだよ。 1年 渡部和彦さん
A：毎日元気だから。そして、元気にしているともっと元気になるよ。 2年 加田澄柊さん
A：あいさつをしっかりやっていると、僕も気持ちがよくなって、元気になれるからです。

3年 染谷 歩さん
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６年生の租税教室
刈谷税務署、公益社団法人刈谷法人会のみなさんを講師としてお迎えし、租税教室を行いました。

租税教室の主な内容を右に記します。子どもたちの驚くような
事実をたくさん交えながら税金やその必要性についてお話をいた
だいました。
救急車を要請すると、アメリカ・ニューヨークでは4万5千円。

日本の小学生1人あたりにかかる1年間の公費は約97万円。国の
借金は現在1千７６兆円で、国民一人あたりからの借金は約867
万円など、驚くようなお話も聞かせてもらいました。
今後、少子高齢化が進んでいくと税収も減る。どうしたらよい

のか、みんなにも考えてもらいたいとの言葉で教室が終わりまし
た。教室終了後も会場で講師の方に質問するなど、税についてち
ょっぴり興味を高めた1時間になりました。

租税教室の主な内容
１ 救急車を呼ぶのにお金は？
日本では4.4秒に一度の出
動。その費用はどこから？

2 税金の種類は？ みんなが払
っている税金はある？

３ みんなが払っている消費税は
どこにいく？

４ 税金のない世の中は。

５ 小学生1人あたりの公費（令
和2年）は約97万円。

６ 少子高齢化。ますますお金が
必要。どうしたらよいのか、みん
なにも考えてほしい。
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クラブ活動
１６日木曜日、今年度第1回目のクラブ活動

が行われました。今年度のクラブ活動は表のと
おりです。それぞれの場所で、楽しく活動する
様子が見られました。

屋外で活動する子どもたちの様子をうらやましそうに眺めながら下校
していく3年生以下の子どもたちがいました。どのクラブをやろうかなど、
いろいろ考えているようでした。
そのような中、仮設校舎の出入り口にたくさんの靴がきちんと揃えて

おいてありました。モルッククラブの子たちのものでした。まず教室で
動画を見てルールを確認した後に運動場に出て、実際の競技を行ってい
ました。担当の先生によると、「6年生の子たちに出入り口に靴を並べて
教室に入るように指示をした。6年生は気持ちのよい返事をして靴を揃え、

教室に入っいった。その様子を見ていた下級生も同じようにやっていた。6年生が気持ちよく動い
ているので下級生もそれに習って行動している。とてもよい雰囲気」と笑顔で話してくれました。
各クラブで6年生が中心になって活動していますが、行動やマナーなどの面でも下級生をリードし
てくれていることを大変嬉しく思っています。
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PTA活動
PTAの活動として、

今年度は総会を久しぶ
りに集合開催とし、教
育講演会と合わせて行
いました。そして、先
日、５月１１日（土）
には、昨年末に引き続
いて、「PTA樹木剪定作
業」を行いました。今
回は前回よりも多くの
みなさんに参加してい
ただきました。少年野
球「吉浜クラブ」の指
導者のみなさん、子ど
もたちも参加し、みん
なで楽しく会話をしつ
つ、作業を進めること
ができました。ご参加
いただきましたみなさ
ん、ありがとうござい
ました。次回は９月を
予定しています。
続いて５月１６日（木）、１０月に予定している「給食試食会」の計画案作成のためPTA役員の

みなさんに集まってい
ただきました。実際に
給食の配膳から始め、
試食、片付けと流れを
確かめながら、１０月
当日の内容について考
えました。この日は子
どもたちの大好きなき
なこパン。口の周りが
きなこだらけの子ども
たちがいっぱいでした
が大人のみなさんはい
かがだったでしょうか。
私は…きなこだらけで
した。１０月をお楽し
みに。
PTA活動ができなか

ったコロナ禍。厚生労
働省は外出自粛の要請
や入院勧告などの厳し
い措置をとることがで
きる「2類相当」として対策にあたってきました。しかし、昨年の５月、新型コロナウイルス感染
症の感染症法上の位置づけが季節性インフルエンザなどと同じ「5類」になりました。これを受け、
必要な活動、できる活動を少しずつ始めているところです。
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